



オリエンテーション

ついに高校生活が幕を開け、各教科からオリエンテーションを受けました。

先生方のお話を聞き逃さないように、評価の方法やノートのとり方など大事な部分をメモしながら、集中して聞いている姿がたくさんありました。初めは緊張して若干ピリピリしていた場の空気も、優しく明るい先生方のお話のおかげで和らいでいき、それぞれが抱えていた緊張や不安が、今後の高校生活への期待に変化していくような素敵な時間でした。



バレーボール大会

5月10日に全校バレーボール大会がありました。一年生には初めてとなるバレーボール大会でした。

男子の迫力あるバレーは、周りで見ているみんなを巻き込んで盛り上がっていました。女子のチームでは仲間と励まし合い、笑顔でバレーしている姿が印象的でした。それぞれコートごとに盛り上がって楽しんでいる姿が皆さん素敵でした。

次のバレーボール大会は10月11日です。次回も生徒全員で楽しみましょう。

2年生進路講演会

6月15日に山内太地さんによる進路講演会がありました。山内さんは、主に日本の大学の研究を専門とし、大学についての記事を手掛けています。

山内さんが実際に自分の目で見てきた大学のことを話してくださり、たくさんのお話があることを知りました。

特に「行ける大学ではなく、行きたい大学を目指す」という言葉が印象的でした。講演会では、聞き手がわかりやすいような話し方で、ジェスチャーやスライドを用いて講演をしてくださいました。大変参考になりました。ありがとうございました。



校訓

～うまず おくせず たくましく～

部活動紹介

茶華道部

茶華道部は、心を豊かにしてくれる日本の伝統文化を専門の先生から学ぶことができます。部活を通して知識と技術を向上させ、礼儀作法を学びます。

茶華道は、男女問わず誰でも楽しめる文化活動です。他の部活にはない落ち着いた雰囲気の中で普段の学校での勉強とは違う学びがあります。今年は文化祭で華展とお茶会をするのでぜひ見に来てください！



男子バスケットボール部

主な活動日は月火水金、土曜か日曜日。練習試合や大会で常に勝つ「常勝」を目標に活動を頑張っています。日ごろの活動はバスケット技術向上に向け、基礎体力づくりや、対人練習、チーム練習などを行っています。男子バスケット部の良さは、みんな明るくてチーム一丸となって取り組めるところです。

～中学生のみなさんへ～

バスケット初心者、経験者関係なく誰もが楽しんで活動できる部です。また、バスケットだけでなく人として大事なことも学べます。是非、入部してください。

サッカー部

U-18フットサル選手権、岐阜県で勝ち上がるために努力してきたことは、普段の練習から基本的な攻めと守りを意識し、ひたすら走って粘り強いディフェンスをすることを頑張ってきました。これらの練習や、先生方の手厚い指導のおかげで、大会当日、粘り強いディフェンスをして、二大会連続で東海大会出場を決めました。

5月5日(金) OKB 岐阜清流アリーナ
2023 JFA 第10回全日本フットサル選手権
岐阜県大会 準優勝



女子バスケットボール部

今年に入って顧問が変わり、今まで以上に大変な練習になりましたが、仲間と声を掛け合い、きつい練習も乗り越えました。特に、ゾーンディフェンスを頑張りました。練習はきつかったですが、インターハイに向けて精一杯がんばれました。

(広報委員より)

取材を受けてくださった各部活動のみなさん、ご協力ありがとうございました。これからも頑張ってください。

